

INVITATION

2 et 3 juin 2022 | June 2 & 3, 2022

9h15 à 17h30 | 9:15am - 5:30pm



Is War Over Taiwan Coming?

Financé par le ministère de la Défense nationale du Canada, ce symposium réunit des experts internationaux pour échanger des idées sur la situation de sécurité à Taïwan, qui s'avère de plus en plus être l'une des questions de sécurité les plus saillantes dans la région Indopacifique et un point central dans la compétition stratégique entre les États-Unis et la Chine. Une discussion approfondie est donc nécessaire sur les intentions de la Chine, la capacité des États-Unis à prévenir une guerre et la façon dont les partenaires et alliés régionaux appréhendent la question de Taïwan.

Le premier panel évalue la probabilité d'une guerre, examine les scénarios d'urgence et étudie les facteurs permettant de prévenir un conflit. Dans les deuxième et troisième panels, l'objectif est d'examiner les meilleures stratégies des alliés et partenaires pour gérer la question de Taïwan. Enfin, le quatrième panel se concentre sur les leçons de la guerre en Ukraine pour Taïwan, l'évaluation par les alliés de l'imminence d'un conflit et leurs réactions potentielles si une guerre éclatait à Taïwan. Un

cinquième panel, dédié aux étudiants des cycles supérieurs travaillant sur ces questions, clôturera la conférence.

La conférence se déroulera dans un format hybride : les participants seront présents en personne et le public sera en ligne. *Il est à noter que le symposium se déroulera en anglais, à l'exception du panel étudiant, qui aura lieu en français.*

inscription gratuite

Is War Over Taiwan Coming?

Sponsored by Canada's Department of National Defence, this symposium brings together experts from around the world to exchange ideas on the security situation in Taiwan, which increasingly proves one of the most salient security issues in the Indo-Pacific region and a focal point in the strategic competition between the United States and China. As such, there is a need for a thorough discussion about China's intentions, the capacity of the United States to prevent a war, and regional partners and allies' handling of the Taiwan question.

The first panel gauges the likelihood of war, assess contingencies scenarios, and evaluate factors to prevent a conflict. In the second and third panels, the goal is to look at the best strategies for allies and partners to handle the Taiwan Question. Finally, the fourth panel concentrates on the lessons from the war in Ukraine for Taiwan, the allies' assessment of the imminence of a conflict, and their potential reactions if war ever broke out in Taiwan. A fifth panel, dedicated to graduate students working on these issues, closes the conference.

The conference will be conducted in a hybrid format: participants will be in-person and the audience online. *The event will be held in English, except for the student panel, which will be held in French.*

free registration

Inscription / To Register:

https://ugam.zoom.us/webinar/register/WN_B2RFTnSB-oMFqhZBTHjA

Pour plus d'information : <https://ras-nsa.ca/fr/evenement/is-war-over-taiwan-coming/>

For more information: <https://ras-nsa.ca/event/is-war-over-taiwan-coming/>



suivez-nous / follow us



Réseau d'analyse stratégique (RAS) / Network for Strategic Analysis (NSA)
#430-138 Union St, Robert Sutherland Hall · Kingston, ON K7L 3N6 · Canada

Want to change how you receive these emails?

You can [update your preferences](#) or [unsubscribe from this list](#).